

# *Destacan en Venezuela victoria en OEA como lección de los pueblos*

---



Caracas, 24 jun (RHC) El diputado del Gran Polo Patriótico de Venezuela Diosdado Cabello, destacó la lección de dignidad dada por los pueblos al secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro.

En su cuenta en Twitter, Cabello se refirió al nuevo triunfo que tuvo su país en la sesión extraordinaria de ese organismo en la que la mayoría de los Estados miembros apoyaron el diálogo y rechazaron la aplicación de la carta democrática como quería Almagro.

El también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) comentó que los dueños de los medios de la derecha no encuentran titulares para evaluar el fracaso del Almagro y de Henry Ramos Allup, presidente de la Asamblea Nacional, de mayoría opositora al Gobierno.

Van de derrota en derrota, acotó Cabello en otro de sus mensajes en la red social.

La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, también celebró el apoyo de la comunidad internacional en la OEA luego de terminada la sesión extraordinaria sin acuerdo para condenar a su país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98017-destacan-en-venezuela-victoria-en-oea-como-leccion-de-los-pueblos>



**Radio Habana Cuba**